

Madame la Sous-Préfète,

Monsieur le Député suppléant,

Mesdames et Messieurs les élus en vos grades et qualités,

Mesdames et messieurs les présidentes et présidents, responsables et bénévoles du monde associatif,

Mesdames et messieurs les membres des corps constitués,

Mesdames et messieurs les personnels municipaux,

Chers Argentiéroises et Argentiérois,

Mesdames et messieurs,

C'est avec beaucoup de plaisir que je me tiens devant vous ce soir, pour vous présenter mes meilleurs vœux pour cette année à venir, avec ce qu'elle véhicule d'espérances, de souhaits et de projets, individuels et collectifs.

Parce que cette année est une année électorale, je ne me pencherai pas en détail sur les actions communales effectuées en 2025, et je vous propose d'en prendre connaissance en regardant tout à l'heure, un diaporama résumant les animations et réalisations de l'année 2025.

Ces interventions avaient un objectif commun : améliorer la qualité de vie des habitants de la commune.

Au total, plusieurs chantiers ont été conduits avec soin :

- La réhabilitation, encore en cours de l'ensemble des sites d'escalade de la commune,
- L'extension d'un auvent au marché couvert et l'installation de panneaux photovoltaïques sur le toit, afin de mettre à l'abri et de protéger des intempéries les commerçants du marché du vendredi matin,
- La poursuite des travaux de protection contre les chutes de blocs de la falaise Saint Roch,
- La plantation de plus de 3000 arbres au Bois de France,
- La végétalisation de la cour de l'école de l'ABC par nos agents communaux du service technique,
- L'aménagement du stade de football et de la zone d'athlétisme, concrétisé et porté avec la Communauté de Communes. Ce gros chantier a été soutenu financièrement par l'Etat, l'Agence nationale du Sport, le Conseil Départemental et les Fonds d'Aide au football Amateur, nous les remercions pour cela.

Je tiens donc à remercier nos partenaires financiers pour la contribution qu'ils ont apportée afin que les projets de la commune puissent se réaliser : l'Etat, la Région et le Département. Merci de ne pas nous avoir oublié et de nous avoir épaulé sur l'ensemble de ces projets.

Rien de tout cela n'aurait été également possible sans l'engagement constant de celles et ceux qui travaillent au service de notre territoire. Je tiens à adresser un **remerciement chaleureux et sincère à l'ensemble des agents municipaux**. Qu'ils œuvrent à l'entretien de nos espaces publics, à l'accueil des habitants, à la vie scolaire, à la culture, à la sécurité, à l'urbanisme, à l'administration ou aux services techniques, leur professionnalisme, leur sens du service public et leur implication font vivre au quotidien notre commune.

Dans l'ombre ou sur le terrain, ils assurent chaque jour le bon fonctionnement de nos services et contribuent directement à la qualité de vie que nous partageons. Je veux leur dire : merci, pour leur travail, leur dévouement et leur implication.

* Certains agents nous ont quittés en 2025 pour concrétiser d'autres projets personnels ou professionnels. Au nom de l'ensemble de la municipalité, je tiens à saluer leur contribution et à leur souhaiter réussite et épanouissement dans la suite de leur parcours.

-**Madame Mégane Violte** en juillet, ATSEM à l'école Maternelle du Plan d'Ergue,

- **Madame Sabine Astier** en juillet, ATSEM à l'école maternelle de l'église,

-**Madame Mélissa Fernandes** également en juillet, surveillante à la cantine et garderie et agent d'entretien à l'école de l'église.

-**Madame Christine Palmese**, qui est partie pour une retraite bien méritée le mois dernier, elle était rédactrice principale de 1^{ère} classe au service « population, Foncier et Urbanisme », et a œuvré pendant 30 années au service de la commune de L'Argentière.

* Dans le même esprit, c'est avec enthousiasme que nous accueillons les agents qui rejoignent nos équipes :

-**Madame Amélie Fine**, qui remplace Mégane Violte en qualité d'ATSEM à l'école du Plan d'Ergue depuis Août dernier,

- **Mme Carole Joly**, qui remplace Christine Palmese au service « population, Foncier et Urbanisme » depuis octobre dernier,

- **Madame Stelly Fanchonna**, qui remplace Mélissa Fernandes pour effectuer l'entretien de l'école de l'église et la surveillance des enfants à la garderie périscolaire de l'école de l'église et à la cantine scolaire du Quartz depuis septembre dernier.

- **Madame Aliette Charroud**, entrée le 2 juin dernier en tant que gestionnaire administrative.

- Enfin, depuis lundi dernier, nous accueillons **Madame Camille Boisset** au poste d'assistante administrative et d'accueil. Elle remplace Madame Aurore Beck qui sera affectée prochainement au service Comptabilité et ressources humaines en vue du départ en retraite de Nathalie Maurel en Mars prochain.

- Pour finir avec le personnel de la mairie, je vais prendre un instant d'émotion, pour remercier aujourd'hui un de nos plus anciens agents : Bruno Ancel.

Bruno est attaché territorial de conservation du patrimoine à la Mine d'Argent du Fournel. Il assure principalement les fonctions d'archéologue municipal. Il dirige les fouilles, les travaux de conservation, valorise le site et est en lien avec des intervenants scientifiques et d'autres consultants. Bruno a su relever de nombreux défis depuis sa prise de poste, transmettre son savoir, inspirer ses collègues et faire de la Mine le site pittoresque qu'il est aujourd'hui.

C'est un immense honneur pour moi de te remettre aujourd'hui la médaille d'or d'honneur régionale départementale et communale pour ton travail durant 35 années de services au sein de la commune de L'Argentière-La Bessée.

Cette médaille n'est pas seulement un témoignage de longévité, mais surtout un hommage à la qualité de ton travail, à ta fidélité et à ton esprit d'initiative. J'espère que cette reconnaissance t'apportera autant de fierté que nous avons de gratitude à ton égard.

- Je tiens à prendre un moment pour rendre hommage à celles et ceux qui incarnent chaque jour le courage, la solidarité et le dévouement dans notre commune : nos sapeurs-pompiers. Chaque intervention, chaque minute passée à veiller sur notre sécurité mérite notre reconnaissance la plus sincère. Qu'il s'agisse de combattre le feu, de secourir une personne en danger ou de soutenir nos habitants dans des situations difficiles, vous êtes toujours là, fidèles à vos valeurs. Merci à vous. Et aujourd'hui, je souhaite remettre la médaille de la ville à 4 sapeurs-pompiers volontaires :
 - Maurice Bonhomme, 38 ans et 4 mois de carrière,
 - Gilles Taverna, 40 ans et 6 mois,
 - Roland Borel, 44 ans et 5 mois
 - Jean-claude Flament d'Assigny, 40 ans.

Pour finir, je souhaite exprimer ma gratitude à l'ensemble des élus du conseil municipal ainsi qu'aux acteurs locaux présents aujourd'hui : Dominique Barnéoud, Serge Thivolle, Carine Quilici, François Roth, Sandrine Reymond, Sandra Bonnet, Marie-Noëlle Disdier, Christine Lazarini, Florent Longis, Alice Prud'homme, Eric Rippert, Carole Robert, Rémi Roux et Maxime Rancon. Leur engagement, leur énergie et leur dévouement au service de la

population constituent une véritable richesse collective, essentielle à l'intérêt général. J'adresse également une pensée particulière aux associations de notre commune, dont l'action joue un rôle majeur dans la vitalité du territoire.

Je remercie également les enfants du Conseil Municipal Jeunes présents ce soir à nos côtés. Ce sont des enfants dynamiques, force de proposition, motivés. Ils sont très impliqués dans leurs missions, et nous sommes attentifs à leurs idées et conseils car ils sont la voix de la jeunesse.

Je n'oublie pas les enseignants, les services de santé, les forces de sécurité et de secours dans son ensemble, dont la présence rassurante et l'engagement quotidien aident à protéger, à accompagner et à éduquer.

Enfin, je veux remercier les habitants. Pour votre confiance, vos idées, vos remarques, parfois pour vos critiques — car elles sont utiles et nous permettent d'avancer. Vous faites vivre cette commune, vous en êtes le cœur battant.

Mes souhaits de bonne année, de bonne santé, de réussite dans les projets vont à chacun de vous, à vos familles, vos entreprises, à vos commerces ainsi qu'à l'ensemble de la population de notre ville.

J'adresse aussi une pensée pour tous ceux et celles qui nous ont quittés cette année.

Je vous invite maintenant à visionner notre diaporama, et à partager avec nous un verre de l'amitié.